

Canciller de San Vicente y las Granadinas destaca relaciones de su país con Cuba



La Habana, 30 may (RHC-PL) El ministro de Asuntos Exteriores, Comercio Interior y Exterior de San Vicente y las Granadinas, Louis Straker, destacó los lazos de hermandad existentes entre su país y Cuba.

En un acto por la celebración del 25 aniversario del establecimiento de nexos diplomáticos entre ambas naciones, Straker señaló que esos vínculos formales tuvieron como antesala la solidaridad entre pueblos cuando en 1979 Cuba ofreció varias becas de estudio a jóvenes granadinos.

El también viceprimer ministro de ese país destacó como muestra de la profundización de las relaciones bilaterales la reciente autorización de ambos gobiernos para el inicio de los vuelos directos entre Kingstown y La Habana operados por la aerolínea Easy Sky, desde el Aeropuerto Internacional de Argyle, instalación considerada como la principal obra de la infraestructura granadina y construida con el apoyo de las naciones de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América - Tratado de Comercio de los Pueblos.

Straker también transmitió el 'profundo sentimiento de pérdida' del pueblo granadino ante la desaparición

física del Comandante en Jefe, Fidel Castro, a quien, acotó, los progresistas de la región consideran un líder intelectual.

Por su parte, el canciller cubano, Bruno Rodríguez, ratificó la voluntad y compromiso del gobierno que representa de robustecer estos vínculos y expandir las áreas de cooperación.

Recordó, además, que la amistad entre el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y el primer ministro de San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves tuvo un papel determinante en la calidad de estas relaciones.

Asimismo, agradeció el permanente apoyo hacia Cuba de las naciones caribeñas, y en especial de los granadinos, en el reclamo de la mayor de las islas de las Antillas por el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos.

Cuba y San Vicente y las Granadinas establecieron relaciones diplomáticas el 26 de mayo de 1992, bajo el gobierno del ex primer ministro granadino James Mitchell.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/131214-canciller-de-san-vicente-y-las-granadinas-destaca-relaciones-de-su-pais-con-cuba>



Radio Habana Cuba